



Le Président Directeur Général

H.E. Ban Ki-moon

Secrétaire Général

Nations Unies

New York, NY 10017

USA

Paris, le 15 juillet 2014

Monsieur le Secrétaire Général,

Veolia a rejoint le Pacte mondial des Nations unies le 12 juin 2003. Cette adhésion, par laquelle le Groupe s'est engagé à soutenir et promouvoir les 10 principes du Pacte mondial dans sa sphère d'influence, est un élément important de la politique de responsabilité sociale du Groupe.

En tant qu'entreprise globale, Veolia doit être exemplaire sur le plan de sa responsabilité sociétale. Veolia poursuit sa coopération avec les principales agences de l'Onu, les organisations bilatérales et les bailleurs de fonds internationaux, pour concrétiser les engagements pris lors de son adhésion au Pacte mondial, contribuer à atteindre les Objectifs du millénaire et participer à la définition des agendas internationaux pour le développement.

En 2013, Veolia a pris activement part aux travaux du CEO Water mandate et du Caring for climate, groupes thématiques du Pacte Mondial. L'Entreprise a également participé au Leaders summit de New-York et a contribué au rayonnement de ces principes en travaillant auprès des réseaux locaux du Pacte mondial, notamment en France.

Par la présente, j'ai l'honneur de renouveler notre adhésion aux 10 principes du Global Compact et de vous transmettre notre Communication sur le Progrès (COP), décrivant les efforts de notre entreprise dans l'intégration de ces principes.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, en l'assurance de mes meilleures salutations.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Antoine Frerot".

Antoine FREROT



The Chairman and Chief Executive Officer

H.E. Ban Ki-moon
Secretary General
United Nations
New York, NY 10017
USA

Paris, 15th July 2014

Dear Mr. Secretary-General,

Veolia joined the United Nations Global Compact on June 12, 2003. Its participation in the Global Compact and the pledge to support and promote its ten principles within its sphere of influence is a major consideration in all aspects of the Company's social responsibility policy.

As a global company, Veolia must be exemplary in terms of its social responsibility. Veolia continues its collaboration with UN agencies, bilateral organizations and international funding agencies to put into effect the commitments made when joining the Global Compact, to further the achievement of the Millennium Development Goals, and to participate in the definition of the international development agenda.

In 2013, Veolia took an active part in the work of the CEO Water mandate and the Caring for climate. The Company was present at the Leader Summit in New-York and contributed to the promotion of these principles through the work carried out with the local Global Compact networks, particularly in France.

I hereby have the pleasure to renew our adherence to the Global Compact and to give you our Communication on Progress (COP) describing our extensive efforts to include the ten principles in all our activities.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Antoine Frerot".

Antoine FREROT